

L'entreprise cubaine du tabac fabrique plus de 3 millions de havanes



La Havane, 21 décembre (RHC).- Des travailleurs de l'Entreprise Internationale Cubaine de Havanes ont fabriqué cette année plus de 134 millions de havanes destinés au marché interne en devises et à l'exportation.

Des spécialistes ont indiqué que ce résultat a été obtenu grâce aux efforts et au dévouement des travailleurs, pour la plupart des femmes, qui ont obtenu des résultats favorables dans l'utilisation des matières premières destinées à la production des Havanes avec des équipements de pointe.

Emilio Delgado, directeur de production de l'entité, appartenant au Groupe d'Entreprises Tabacuba, a mis en exergue la grande productivité de ces équipements qui produisent les différents formats, avec des feuilles de tabac cubain d'une qualité élevée.



Radio Habana Cuba